

る。それに転落するに転じて、この交換は、10月～12月は4万5000円程度に下落する」（石油取引仲介のアンドリュー・マーティン）

---

（樹木）「価格の上昇が続いている。しかし、アルミニウムが2割安い直近高値の5月比よりもはるかに低い」と述べる。

（非鉄スクラップ）「アルミニウム庄延品や伸銅品の原料となる非鉄スクラップの価格が下落している。スクラップ問屋の買取価格は、前年比で5%高くなっている。店舗を主食用地へ追しておらず、コトに歯止めがかかり上げたのが影響だ。」

「スポット価格の水準が続ければ、10～12月は4万5000円程度に下落する」（石油取引仲介のア

年後半には値上げの流れが一転し、需要家からの値下げ要求が強まる可能性も出てきた。

上げ

値はアルミの指標品が直

（樹） 続ける  
れる  
価格の  
う」と  
は深  
アルミが2割安  
直近高値の5月比  
アルミ圧延品や伸銅品  
の原料となる非鉄スクラ  
ップの価格が下落してい  
る。スクラップ問屋の買

値はアルミの指標品が直近高値の5月より2割、1号銅線や黄銅削りが1~2割それぞれ安い。地金の相場安や自動車生産の低迷などが影響した。

とも弱材料だ。アルミ製品の需要は鈍い。「供給過剰感の強さを背景に中国から地金が多く入り、スクラップ価格の下落に拍車をかけている」（金属商社の橋本アルミニ

上げたのが影響

ため飼料用米へ進しており、コ

転嫁する動きが出ている。庫を背景に昨年までの2年間で出荷価格や店頭価格は3割値下がりしていた。今前年から価格を据え置く店舗もある。いなげやは前年までは直上がつしが衣

転嫁する動きが出ている。庫を背景に昨年までの2年間で出荷価格や店頭価格は3割値下がりしていた。今年はやや値上がりしたが依然で販売を開始した。14年然として安値圏だ。

三陽之賦

↑ 5%高

年産と同様の5万1680円で販売を開始した。14年産米の平均価格は1500円程度で、所々二、三倍

14年産米の価格が過去最